

Ressort: Sport

Berliner Eisbären wieder Eishockey-Meister

Berlin, 21.04.2013, 17:31 Uhr

GDN - Die Berliner Eisbären sind wieder deutscher Eishockey-Meister. Mit einem 4:1 (1:0, 2:1, 1:0) schlug das Team von Coach Don Jackson die Kölner Haie in der Best-of-Five-Serie.

Corey Locke brachte die Berliner per Penalty in der 9. Minute in Führung. Rok Tigar glich für Köln zum 1:1 aus (26.), doch Julian Talbot (32. und 47.) und James Mulock (35.) zeigten schließlich die Dominanz der Eisbären. Diese dürfen sich zum dritten Mal in Folge und zum insgesamt siebten Mal über die DEL-Meisterschaft freuen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12332/berliner-eisbaeren-wieder-eishockey-meister.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619